
 

Pfarreirat St. Lamberti 

Protokoll zur PR-Sitzung vom: 20.09.2023 

Protokollführung

: Gudrun Hüby 

Leitung: Thomas Hesker   

Anwesende 

PR 

Thomas Hesker, Christiane Mussinghoff, Michael Puhe, Anna Lange, Andrea Vosseberg,  Anne 
Naber, Freya Lehner, Anna Brecklinghaus,  Eva Brambrink, Gudrun Hüby 

 KV  

 MAV Tanja Rier 

 weitere … 

entschuldigte 

PR-

Mitglieder: 

Christin Uppenkamp, Hildegard Dargel, Jan Brüggemann, Brigitte Brambrink, Ute 

Heuermann, Dorothee Backes 

  

 

TOP Thema/Ergebnis Wer/wann 

1 Begrüßung und Impuls von Freya Lehner   1 Kor 12,31 -13,13 

 

 

 

2 Vorstellung der neuen Pastoralassistentin 

Eva Brambrink , 25 Jahre, kommt aus Dülmen St. Viktor. Sie war zuletzt in MS in der 

Jugendkirche tätig 

 

 

3 Rückblende „Kreuzwoche“ 

Es wird der Vorschlag gemacht die Prozession auf eine spätere Uhrzeit zu verlegen. 

Der Vorschlag liegt zwischen 9.00 und 14.00 Uhr.   

Es wird angeregt das Zeitmanagement der Prozession zu überdenken, da die 

Frühstückspause sehr lang war.  Außerdem gab es eine überwiegend positive 

Stimmung für das neue Gestell für das Kreuz. Es gab auch gute Rückmeldung auf die 

Akustik der Stadtkapelle, die in der kl Kapelle saß. 

 

 



4 Rückblick „Besuch aus Ghana“ 

Mit viel Engagement der Aktiven des Partnerschaftskreises und weiteren 

Ansprechpartner:innen konnten wir das vielfältige Gemeindeleben und unsere 

Region zeigen. Der Gottesdienst zur Verabschiedung von Kathrin hat auch unsere 

Gäste begeistert und gezeigt, dass auch wir „lebendigen Gottesdienst können. Alle 

Gäste sind gut nach Hause gekommen und freuen sich auf weitere bereichernde 

Partnerschaft. 

 

 

 

 

 

5 Pastoraler Raum – Einbeziehung der Gremien 

Es soll ein Treffen aller PR des pastoralen Raums am Freitag 01.Dezember von    

18.00 – 21.00 Uhr stattfinden. Der Ort steht noch nicht fest.  

 

6 Berichte aus den Ausschüssen 

Seelsorgeteam 

Es soll nur noch eine Lesung bis auf wenige Ausnahmen geben. Die Lektoren sollen 

den Einführungstext lesen. 

In der Jakobikirche gibt es ein „Food-Sharing“. Hier ist im alten Kerzenlager ein 

Kühlschrank, in dem Lebensmittel abgelegt bzw. entnommen werden können. 

 

Friedhofsausschuss 

Es wird überlegt, einen Automaten für nachhaltige Kerzen ohne Paraphin 

anzuschaffen. So etwas gibt es schon in Velen/Hochmoor und Ramsdorf mit guter 

Resonanz. 

Ökumene 

Es soll wieder einen Krippengang geben. 

St. Martin 

Dieses Jahr gibt es wieder einen gemeinsamen Martinsumzug, der jedoch im / am 

Pius stattfindet. Die Kindergärten übernehmen einen großen Teil der Vorbereitung. 

KV 

Bericht im Anhang der letzten Einladung  

 

 



7 Verschiedenes 

Christiane berichtet vom „Gebet unter Sternen“. Es wurde gut angenommen und 

soll evtl. im Advent wiederholt werden. 

Anne Brecklinghaus hat Geld für das Abschiedsgeschenk von Katrin Borda aus der 

Kasse genommen. Da diese ziemlich leer ist, sammeln wir das nächste Mal 10 € ein. 

Nach der letzten PR-Sitzung in diesem Jahr (29.11.) soll es wieder einen gemütlichen 

Ausklang mit Plätzchen und Glühwein geben. 

 

8   

Nächste Pfarreiratssitzung am Mittwoch, 25. Oktober um 19.30 Uhr  
Protokollführung:  

 


